

Martin et Sylvie **von der Aa-Jolliet** et leurs enfants Robin, Thomas, Marie, à Villeneuve ;

Pauline et Pascal **Mayoraz-von der Aa**, à Vex ;

Eliane **Borloz-Cailler**, à Lausanne ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la tristesse de faire part du décès de

Monsieur Roland VON DER AA

qui s'est éteint paisiblement, le 24 octobre 2015, à l'âge de 73 ans.
Selon ses derniers souhaits, la cérémonie a eu lieu à Vevey, dans la stricte intimité de la famille.

Adresse de la famille : M. Martin von der Aa, rte de la Tour-Rouge 17,
1844 **Villeneuve**.